

Conférence pour une agroécologie paysanne

Jeudi 3 avril – 16h

au Palais BOURBON – salle Colbert

Entrée 126 rue de l'Université

Métro : Assemblée Nationale ou Invalides

L'agroécologie est un mouvement social qui cherche à défendre et inventer une agriculture sociale et écologique ancrée dans les territoires. Elle s'inclut donc dans un mouvement de transformation sociétale global qui touche tous les secteurs d'activité, pour former la base d'une économie respectueuse des besoins collectifs des hommes tout en respectant la nature.

Nous ne pouvons que nous féliciter de l'intérêt nouveau porté à l'agroécologie et aux pratiques paysannes par de nombreux acteurs et responsables politiques. Mais nous craignons également que le projet de société dont est porteuse l'agroécologie soit en train d'être détourné, au profit d'une approche qui se contenterait de prescrire des techniques agronomiques plus écologiques à un modèle inégalitaire toujours fondé sur le profit capitaliste.

Nous entendons donc défendre les véritables fondements de l'agroécologie et promouvoir les initiatives portées par les paysans, les citoyens, et tout acteur du mouvement social.

Les interventions, portées par des responsables d'organisations du Collectif pour une agroécologie paysanne, des paysans et autres praticiens de l'agroécologie, permettront de:

- **Mettre en avant et expliciter notre vision de l'agroécologie pour peser dans le débat politique**
- **Présenter des exemples concrets d'agroécologie paysanne en France et de par le monde**
- **Analyser les politiques en cours qui se prétendent de l'agroécologie (dont la Loi d'Avenir Agricole qui est en discussion au Sénat) pour dénoncer leurs limites face aux enjeux réels de notre époque.**

accueil à 16 heures début de la conférence à 16 heures 30

Inscription requise à renvoyer par mail en précisant nom et prénom

(Présentation d'une pièce d'identité valide lors de l'entrée)

agroecologie.paysanne@gmx.fr

